

Ich bin Hazem Alali. Ich komme aus Syrien und ich bin 28 Jahr alt.

Ich bin seit September 2015 in Deutschland.

Als ich nach Deutschland kam, habe ich nur Englisch und Arabisch gesprochen.

Am Anfang des Jahres 2016 habe ich in Speyer angefangen Deutsch zu lernen. Im März 2018 habe ich die C1 Prüfung erfolgreich absolviert.

Am Anfang meiner Reise nach Deutschland war ich allein. Aber auf meinem Weg habe ich viele Menschen getroffen und kennengelernt.

Als ich in Syrien war, habe ich Maschinenbau studiert und ich habe in einer Küche gearbeitet. Deshalb kann ich gutes arabisches Essen kochen.

Seit September 2017 studiere ich im Studiengang "Verfahrens- und Umwelttechnik" an der Hochschule Heilbronn

Als ich in der Afa Speyer war, habe ich ehrenamtlich als Übersetzer gearbeitet.

Durch meine Arbeit habe ich viele deutschen Menschen kennengelernt. Sie haben mich einfach in der Gruppe aufgenommen und haben meine Augen für das Leben in Deutschland geöffnet und nach einer kurzen Zeit habe ich gefühlt dass ich in einer großen Familie bin.

wenn ich in Speyer bin, treffe ich mich immer mit meinen Freunden im Interkulturelle Treff jeden Dienstag von 18:00 Uhr bis 22:00 wo jeder willkommen ist.

für meine Zukunft will ich meinem studium abschließen und danach eine Arbeitstelle finden.

Natürlich vermisste ich meine Familie und mein Dorf und ich hoffe, dass es bald Frieden in Syrien gibt.

Ich finde in Deutschland besonders gut, dass es hier Freiheit und Demokratie gibt und auch was ich gut finde, dass viele Menschen in Deutschland bereit sind anderen Menschen von überall zu helfen

Ich wollte noch sagen, dass ich sehr dankbar ~~bin~~ für alle Menschen in Deutschland und besonders in Speyer ~~bin~~ bin.

Ich bin mir sicher, dass jede Familie in Deutschland die Geflüchteten Menschen geholfen hat, eine andere Familie aus Syrien oder aus einem andern Land dazu bekommen hat und alle sind herzlichen Willkommen in Syrien, wenn es da Frieden gibt.

16.09.2019 Speyer

Hazem

